	Adj

	Tall 
	Short

	More + adj + than

مثال :


Fatimah is more beautiful thansarah

	Adj + er + than

مثال :


Fatimah is taller thansarah
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مقارنة بين إثنين

	The most + adj


مثال :



Fatimah is the most beautiful 

	The adj + est .


مثال :


Fatimah is the tallest
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مقارنة بين ثلاثة فـ أكثر








شرح للجدول الموجود بالأعلى :

[bookmark: _GoBack]تنقسم الصفات إلى قسمين :
صفات قصيرة و صفات طويلة
و عند المقارنة يوجد نوعين من المقارنة
مقارنة بين شخصين
و مقارنة بين ثلاثة و أكثر من ثلاثة





في الصف الأول من اليسار :مقارنة بين شخصين
و عندما تكون الصفة قصيرة أي لا تتعدا الأربع و الخمس حروف
نضيف للصفة er
حتى يتغير معناها إلى المقارنة
فـ مثلا :
صفة الطول
إذا تركتها في الجملة بدون إضافة يكون معناها وصف شخص واحد بأنه طويل
مثال : Fatimah is tall
فاطمة طويلة
أما إذا أضفنا لها er
تصبح الكلمة بمعنى آخر و هي أطول
مثال :
Fatimah is taller than sarah

فاطمة أطول من سارة





في الصف الثاني من اليسار :مقارنة بين ثلاثة أشخاص
و عندما تكون الصفة قصيرة أيضا
نضيف estللصفة 
و تكون نهاية الجملة
ليتغير معناها إلى المقارنة

ذكرنا في السابق إذا كانت الصفة مجردة فـ يكون معناها صفة لشخص واحد ويكون معناها طويل
أما إذا كان مضاف لها er فـ هي بين شخصين و يكون معناها أطول
في الحالة الثالثة لو أضيف لها est
للمقارنة بين ثلاثة فـ يكون معناها الأطول

مثال :
Fatimah is the tallest
فاطمة هي الأطول 





في الصف الأول من اليمين :مقارنة بين شخصين
و عندما تكون الصفة طويلة أي أحرفها كثيرة تتعدا الخمسة حروف
نضيف قبل الصفة كلمة more
لتتغير معناها إلى المقارنة
و طبعا ما ننسى than قبل إسم الشخص الثاني
لأنها تدلنا عالمقارنة بين إثنين

إذا كانت الصفة مجردة فـ يكون وصف لـ شخص واحد
مثال :
Fatimah is beautiful
يعني فاطمة جميلة
أما إذا أضفنا لها more 
قبل الصفة فـ يكون لشخصين و معناها أجمل
مثال :
Fatimah is more beautiful than sarah
فاطمة أجمل من ساره






في الصف الثاني من اليمين :مقارنة بين ثلاثة أشخاص و أكثر
و عندما تكون الصفة طويلة
نضيف قبل الصفة the most
و من بعدها الصفة ثم تكون نهاية الجملة
ليتغير معناها للمقارنة


ذكرنا في السابق إذا كانت الصفة مجردة فـ يكون معناها صفة لشخص واحد ويكون معناها جميل
أما إذا كان مضاف لها more فـ هي بين شخصين و يكون معناها أجمل
في الحالة الثالثة لو أضيف لها the most
للمقارنة بين ثلاثة فـ يكون معناها الأجمل

مثال :
Fatimah is the most beautiful
فاطمة هي الأجمل




أمثلة على صفات قصيرة :

tall, big, hot, cold, small, thin, slow, quick


أمثلة على صفات طويلة :
important, difficult, interesting, famous



هناك أفعال شاذة , لا تضاف لها كل الإضافات إللي ذكرناها فوق
إنما لها تغيير جذري للكلمة لـ تصبح للمقارنة


أمثلة على الصفات الشاذة :

	بين ثلاثة فـ أكثر
	بين إثنين
	adj

	The most
	More than
	Many

	The most
	More than
	Much

	The least
	Less than
	Little

	The best
	Better than
	Good

	The worst
	Worse than
	Bad





هذا شرح بسيط للمقارنة و محاولة تبسيطها قدر الإمكان
بالتوفيق
أختكم I fofah
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